



Peníscola el 05.10.2023

Señoras y señores, queridos copropietarios.

Como sabéis, hemos cambiado de patrono, habiendo tomado posesión FEBRER ASESORES el 21.09, al día siguiente de la Junta General Extraordinaria de 20.09 cuyo objeto era la ratificación de su nombramiento realizado por mí.

En este sentido, y con el fin de acortar cualquier rumor, recuerdo que el artículo 15 de nuestros estatutos especifica que el administrateur es nombrado por el presidente y que este nombramiento es luego ratificado en la Junta General.

La próxima Asamblea General estaba programada para el 21 de octubre de 2023.

No podemos mantener esta fecha por varias razones.

1. Todos los documentos deben haber sido enviados por Acta 2.
2. Tenemos que analizarlas, sobre todo a nivel de las cuentas, para poder presentar un resumen de ellas a la Asamblea.
3. Es muy posible que estemos obligados a solicitar información adicional de Acta 2.
4. Por último, debemos respetar el plazo mínimo de 30 días entre la convocatoria y la Asamblea.

Dado el trabajo a realizar y las incógnitas en términos de plazos, creo que la nueva fecha será en la segunda quincena de enero de 2024.

Por supuesto, le mantendremos informado de la evolución de la situación y le aseguramos, Brigitte y yo, que estamos haciendo todo lo posible para garantizar que esta transición sea lo más fluida posible.

Sé que puedo contar con su comprensión y confianza, y les agradezco por ello.

Esperamos verte,

Por favor, acepte mis distinguidos saludos.

El presidente:  
Jean Pierre COUVAUD